بوزن فالت العساكر الى خليل واسلموا بوزن واتوا به اسيرًا فقتله خنقًا باوتار القسى وتلك عادة لهم انهم لا يقتلون من كان من ابنآء الملوك الا خنقًا واستقام الملك لخليل وعرض عساكرة بسمرقند فكانوا ثمانين العًا عليهم وعلى خيلهم الدروع فصرن العسكر الذي جآء به من هراة وقصد بلاد المالق فقدم التترعلى انفسهم واحدًا منهم ولقوه على مسيرة ثلاث من المالق بمقربة من اطراز (طراز) وجي القتال وصبر الغريقان نحمل الامير خذاوند زادة وزيرة في عشرين الغًا من المسلمين جلة لم يثبت لها التتر فانهرموا واشتد فيهم القتل واتام خليل بالمالق ثلاثا وخرج الى استيصال من بقي من

contre Bouzoun. Les troupes de celui-ci passèrent du côté de Khalîl, et lui livrèrent Bouzoun chargé de chaînes. Khalîl le fit étrangler avec des cordes d'arc; car c'est la coutume de ces peuples de ne faire périr les fils des rois, que par strangulation.

Le royaume tout entier fut soumis à Khalîl. Il passa ses troupes en revue à Samarkand. Elles montaient à quatrevingt mille hommes, couverts de cuirasses et dont les chevaux étaient bardés de fer. Il congédia l'armée avec laquelle il était venu de Hérât et marcha vers le pays d'Almâlik. Les Tartares mirent à leur tête un des leurs, et rencontrèrent Khalîl à la distance de trois journées de marche d'Almâlik, dans le voisinage de Tharâz. Le combat fut chaud, et les deux armées tinrent ferme. L'émir Khodhâwend Zâdeh, vizir de Khalîl, fit, à la tête de vingt mille musulmans, une charge à laquelle les Tartares ne purent résister. Ils furent mis en déroute et eurent un grand nombre de morts. Khalîl s'arrêta trois jours à Almâlik, et en sortit pour exterminer ceux des Tartares qui avaient survécu. Ils se soumirent à